

こんばんは。

先日、刺身を食べようとしたら
わさびが無かったので
近所のコンビニに
わさびを買いに行きました。

コンビニに着いたところ

「寒いから暖かいミルクティーを買おう」

「明日の塾に持っていくパンも

ついでに買おう」

「サラダも食べたいから買おう」

…と他のものを買っていたら

肝心のわさびを買い忘れてしまい（笑）、
再びコンビニに戻りました！

教室長の大内です。

遅くなりましたが、
2021年もよろしく願いいたします。

さて、新学期の授業が始まりました。
新型コロナの感染対策として
始業式は放送で行われた模様ですね。
埼玉県の感染者数も日に日に増しており、
いつ自分の身に降りかかっても
おかしくない…
そんな状況になっています。

そんな中、本社から連絡がありました。
北海道のある塾では
1月4日に発熱した生徒さんが
1月5日には平熱に下がったため
授業に来たところ
1月6日に再び発熱し
1月7日にPCR検査で陽性反応が出た
とのことでした。

塾でそういう事態が起きた場合
消毒と感染拡大防止のため
しばらく休講になると思われます。
(近隣の小学校や中学校では
1週間休講になったところもあれば
1日で再開したところもあるため
正確な期間は分かりませんが…。)
いずれにせよ、生徒様と保護者様
にご迷惑をおかけしてしまいます。

そこで、お願いです。

もし発熱が見られた場合
翌日に熱が下がったとしても
1週間は通塾を停止し
様子を見て下さい。
通塾再開後にできる限りの補講を
させていただきます。

よろしくお願いいたします。

もちろん、私たち職員も出勤前に検温し、
発熱が見られた場合は
同様の措置をとります。

また、可能であれば
不織布のマスクを着用して下さい。
最近はニュースでも
よく取り上げられていますが
ウレタンマスクや布マスクには
ウイルスを防ぐ効果がほぼ無いようです。

以前と比べれば入手しやすくなったので、
私も不織布のマスクを毎日着用しています。
ご協力頂ければ幸いです。

ところで…不織布（ふしょくふ）って
言いにくくありませんか？
私は今日、ある中3生の前で
2回連続「ふしょくふ」という言葉を
囁んでしまいました（笑）。
今もこのブログを書きながら
つぶやいてみたところ
1勝2敗でした（笑）

中3生は私立入試目前です。
コロナ対策のため、面接が中止になった
高校が多いようです。
前例のない事態が続きますが、
彼らの努力が報われるよう
ただただ祈るばかりです。
絶対に勝ちましょう！

大内

今日のBGM

久保田利伸 「Boogie Ride」

Vaundy 「東京フラッシュ」

John Mayer 「Something Like Olivia」

